



## Parpol Sama, Orangnya Berganti

### Pimpinan DPRD Kota Jogja Dilantik Hari Ini

**JOGJA, Radar Jogja** - Partai politik (parpol) yang berhak menempatkan kadernya sebagai pimpinan DPRD Kota Jogja periode 2019-2024 masih sama. PDIP sebagai ketua, sedang jatah wakil untuk PAN dan Partai Gerindra. Hanya orang yang ditunjuk yang berubah.

Surat keputusan nama pimpinan dewan itu telah ditangan Sekretaris Dewan (Sekwan). Rencana, hari ini (10/9) berlangsung rapat paripurna penetapan calon pimpinan dewan. Untuk selanjutnya pengajuan surat keputusan ke Gubernur. "Ketiga partai telah mengirimkan surat keputusan ke kami (Sekwan). Besok (hari ini) rapat untuk penetapan calon pinwan (pimpinan dewan). Setelah itu dikirim ke gubernur untuk diterbitkan surat keputusan gubernur," jelas Plt Sekwan DPRD Kota Jogja Prima Hastawan di Gedung DPRD Kota Jogja, kemarin (9/9).

PDIP mengajukan Kena semantara DPRD Kota Jogja, Danang Rudyatmoko sebagai Ketua DPRD Jogja. Sedangkan PAN mengajukan HM Fursan dan Gerindra memutuskan Dian Novitasari sebagai wakil ketua DPRD Jogja. Danang menggantikan Sujaroko, yang tidak mencalonkan kembali sebagai anggota dewan kota. Sedang Fursan menggantikan rekan separtainya M. Ali Fahmi. Begitu pula Dian yang menggantikan Ririk Banowati. Fahmi dan Ririk terpilih kembali menjadi anggota DPRD Kota, hanya tidak dipilih partai sebagai pimpinan DPRD.

Danang sendiri telah ancap-ancang setelah dilantik hari ini. Langkah awal pembentukan alat ketidakekangan DPRD Kota Jogja. Setidaknya formasi baru ini memiliki waktu 60 hari. Tepatnya sebelum daftar jabatan definitif diserahkan kepada Gubernur DJI.

Dia mendorong kinerja pimpinan dewan efisien. Setidaknya merampungkan target pembentukan alat kelengkapan. Setelahnya membahas penyusunan Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (APBD) 2020 Kota Jogja. "Ada surat dari Kemendagri 3 September lalu. Isinya bisa dilaksanakan APBD apabila alkap sudah terbentuk maupun belum terbentuk," katanya.

Beberapa permasalahan telah tersoroti. Mulai dari optimalisasi setoran APBD hingga pemanfaatan dana kelurahan. Mantan Ketua DPC PDIP Kota Jogja itu memandang masih ada catatan besar. Khususnya terkait pemanfaatan demi peningkatan kesejahteraan masyarakat.

Permasalahan *sosio cultural* turut menjadi sorotan. Setidaknya kolaborasi perlu terjalin apik antara legislatif dan eksekutif. Sehingga program dan anggaran tepat sasaran. Dalam artian mampu menekan permasalahan *sosio cultural*. "Apalagi sekarang ada dana kelurahan. Setidaknya untuk setiap kelurahan mendapatkan Rp 352,9 juta. Itu untuk 45 kelurahan di seluruh wilayah Kota Jogja. Jangan sampai tidak tepat sasaran dan mubadzir," ujar mantan Ketua Fraksi PDIP DPRD Kota Jogja periode lalu itu.

Tak hanya seputar anggaran, Danang juga menyoroti permasalahan sosial. Dinamika kebhinnekaan menjadi sorotan belakangan ini. Terutama untuk pemanfaatan isu kerukunan. Kota Jogja, lanjutnya, memegang peranan penting.

"Jika sudah bicara kebhinnekaan tentu sepatutnya menjadi tanggungjawab bersama tanpa memandang fraksi apa. Merawat nilai Pancasila dan menjaga keistimewaan Jogjakarta," katanya. (dwi/prn/rg)



**YANG DIPILIH** Ketua DPC PDIP Kota Jogja Eko Suwanto (bergaib) menyerahkan surat keputusan Danang Rudyatmoko (kiri) sebagai Ketua DPRD Kota Jogja.

Sifat	Tindak Lanjut
<input type="checkbox"/> Amat Segera	<input type="checkbox"/> Untuk Ditanggapi
<input type="checkbox"/> Segera	<input type="checkbox"/> Untuk Diketahui
<input type="checkbox"/> Biasa	<input type="checkbox"/> Jumpa Pers

Yogyakarta, .....  
Kepala  
  
Ttd  
  
**Ig. Trihastono, S.Sos, MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sekretariat DPRD Kota	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 08 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005